

betrogen wurden... und ich verstehe das. Man verliert leicht jeden Funken Hoffnung. Ich habe sie selbst schon erlebt... diese Momente tiefster, absoluter Verzweiflung.

Es ist ein Gefühl der Machtlosigkeit und Starre, das gutherzige, mitfühlende Menschen wie Sie vollkommen entmutigen und sogar davon abhalten kann, das ihnen *Mögliche* zu tun. **Ich bete, Sie können diese Starre überwinden.**

Was, wenn Liebe wie die Ihre Amy gar nicht erst erreicht hätte?

Stellen Sie sich vor, wie sie sich in ihren letzten Momenten gefühlt hätte...

Allein und ungeliebt. Vergessen und verängstigt. Gehen zu müssen, ohne je das sanfte Flüstern auch nur eines einzigen liebevollen Wortes gehört oder einen einzigen Moment der Güte und Barmherzigkeit erfahren zu haben.

Nicole, im Namen von Amy bitte ich Sie daher, sich mir anzuschließen im Kampf für ihre Bärenbrüder und -schwestern, die in diesem Moment noch auf Gallefarmen leiden... damit sie alle bald das Leben kennenlernen, das Amy nicht mehr festzuhalten vermochte.

Wenn es Ihnen möglich ist, bitte spenden Sie noch heute 50€ oder unterstützen Sie unsere lebensrettende Mission als regelmäßiger Spendenpartner. **Uns bleibt nur noch wenig Zeit, auch die letzten Gallebären Vietnams zu retten – Ihre Unterstützung und Ihr Kampfgeist sind jetzt wichtiger denn je!**

Für immer die Ihre,



Jill Robinson, MBE, Dr. med. vet. h.c., Hon. LLD
Gründerin und CEO von Animals Asia

PS: Amy war die erste Bärin überhaupt, die es je lebend aus einem der berüchtigten Gallefarm-Hotspots geschafft hat. Doch sie wird nicht die letzte gewesen sein, das verspreche ich Ihnen. Ihre heutige Spende kann helfen, einen Bären, dessen Zeit knapp und kostbar ist, die einzige Liebe und Güte spüren zu lassen, die ihm je zuteilwurde. Bitte, wenn es Ihnen möglich ist, senden Sie uns Ihr Spendenformular noch heute im beiliegenden Rückumschlag.

PPS: Amys letzte Ruhestätte war mit wunderschönen Nelken – der Blume der Unschuld – geschmückt. Sie durfte Ihre Liebe nur 33 Tage spüren, doch ich werde nie vergessen, wie Sie diese zu den besten ihres Lebens gemacht haben. Wenn auch Sie Amy Ehre erweisen und ihr Grab mit einer Nelke und einem liebevollen letzten Gruß schmücken möchten, legen Sie Ihrem Spendenformular doch bitte auch diese beiden Symbole Ihrer ewigen Liebe bei. Als Zeichen Ihres Versprechens, auch weiterhin für Amys noch immer leidende Brüder und Schwestern zu kämpfen, werden wir sie dann in Ihrem Namen auf Amys Grab niederlegen. Ich danke Ihnen von Herzen. 